
REQUERIMENTO Nº 48/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a lista de vagas de creche divulgada no site da Prefeitura
Municipal

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o D. Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informações com relação as dúvidas existentes apresentadas abaixo quanto a lista de
vaga de creche divulgada no site da Prefeitura Municipal.

 

JUSTIFICATIVA

 

Considerando a lista de espera de vagas nas creches municipais que está divulgada na
página oficial do Poder Executivo na internet, observa-se que os números de inscrições não
coincidem com a ordem cronológica, visto que a inscrição de número 34 com data de
triagem em 08/12/2022 encontra-se em aberto, “pulando” para a inscrição de número 45,
como exemplo. Portanto requeiro esclarecimentos quanto ao critério adotado para
atendimento do pedido de vaga.

Outra dúvida constante na lista é em relação ao “status atendimento vulnerável” que
verifica-se em algumas inscrições, dessa maneira requeiro informações sobre quais
requisitos caracterizam esse “status”, e qual o prazo estimado para atendimento dessas
crianças considerando a vulnerabilidade, observando que uma dessas inscrições foi
realizada em 06/01/2023 (conforme dados extraídos do site em 08/03/2023), portanto uma
espera de mais de 2 meses para atendimento da vaga.

Por fim, solicito esclarecimentos quanto à existência de projetos que visem zerar a lista de
espera.



REQUERIMENTO Nº 48/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres pares.

Santa Isabel, 8 de março de 2023.

 

 

ANDERSON CHAGAS REBELO

Vereador


